

Großer Küchen-Sonderverkauf beim Service-Weltmeister KüchenTreff

Industriemesse & Neueröffnung nach Totalumbau an drei Tagen!

Sonntag
21. März

*Oma
besuchen*

Montag
22. März

*Klaus
Geburtstag*

Dienstag
23. März

Tierarzt

Mittwoch
24. März

*Tupperware
im
KüchenTreff*

Donnerstag
25. März

*Neueröffnung
auf
2 Etagen*

Freitag
26. März

*Industrie-
Verkauf*

Samstag
27. März

*Industrie-
Verkauf*

Sonntag
28. März

*Industrie-
Verkauf -
letzte Chance!*



Herzlich willkommen zur ersten Küchen-Industriemesse im KüchenTreff Halle. Vom 26. bis 28. März 2010 mit großem Sonderverkauf durch Vertreter der Industrie.

Halle. Produktneuheiten, Informationen, Sonderpreise – dieser einmalige Mix erwartet die Besucher der ersten KüchenTreff-Industriemesse. Ab Freitag, den 26. März sind hier namhafte deutsche Küchenhersteller vor Ort. Jeder interessierte Verbraucher ist herzlich willkommen, sich dabei umfassend und aus erster Hand zu informieren. Und nicht nur das: Anlässlich dieser besonderen Industriemesse findet ein riesiger Küchen-Sonderverkauf statt, bei dem Werksvertreter anwesend sind. Alle Küchen werden mit dem Kunden geplant und zu Ausnahmepreisen veräußert.

„Was das für unsere Kunden bedeutet, dürfte jedem klar sein“, meint Geschäftsführer und Inhaber Jochen Meyer. „Denn für die Messe haben wir über unseren Zentraleinkäufer mit der Industrie ganz spezielle Kontingente verhandelt, und so wird unser Haus gewissermaßen zum Industrie-Outlet. Da werden Küchen der unterschied-

lichsten Marken in allen denkbaren Ausführungen und Ausstattungen zu Konditionen veräußert, die mit den üblichen Marktpreisen nicht mehr viel zu tun haben!“

Allerdings findet der Sonderverkauf ausschließlich während der drei Messtage statt. Erfahrungsgemäß ist der Andrang bei Outlet-Preisen riesengroß. Es kann sein, dass besonders beliebte Modelle und Geräte schnell ausverkauft sind. Für Küchen-Interessierte besteht darum die Möglichkeit, im Vorfeld einen Beratungstermin zu vereinbaren.

Großer Kundenandrang erwartet!

Obwohl der Sonderverkauf für viele Besucher ganz klar im Vordergrund stehen wird, ist diese Messe beim KüchenTreff mehr als nur ein El Dorado für Schnäppchenjäger. „Die Industriemesse ist eine Veranstaltung, bei der Einrichtungs-Kompetenz ganz groß geschrieben wird“, berichtet Jo-

chen Meyer und fügt hinzu, dass solche Veranstaltungen generell, sowohl für den Verbraucher als auch für die Hersteller, von starkem Interesse sind. Für die Kunden, weil sie hier vor der breiten Öffentlichkeit die neuesten Küchenkonzepte vorgestellt bekommen: Küchen, die nach aktuellsten Erkenntnissen konstruiert worden sind, die fast schon mitdenken und die Küchenarbeit wesentlich einfacher und angenehmer machen. Für die Hersteller, weil die Reaktion der Verbraucher auf die neuen Trends und Produkte ausschlaggebend ist für weitere Entwicklungen. Insofern liefert eine solche Messe für die Küchen-Industrie bedeutende Erkenntnisse. Gleich an drei Messtagen, nämlich in der Zeit von Freitag bis Sonntag dieser Woche, sind Verkaufsrepräsentanten der Hersteller vor Ort.

Verkaufsrepräsentanten vor Ort

Gemeinsam mit den fachkundigen

KüchenTreff-Beratern werden sie alle Fragen der Messegäste gern ausführlich beantworten. Ein Besuch der Küchen-Messe dürfte sich also für all diejenigen lohnen, die jetzt oder auch in absehbarer Zeit eine neue Einbauküche anschaffen wollen. Denn selbst wenn die Auslieferung erst später erfolgen soll, kann man sich schon jetzt die Top-Konditionen der Messe sichern. Wichtig ist allein der Kaufabschluss während der Messtage. Eine spätere Auslieferung der Bestellungen kann problemlos und flexibel durch KüchenTreff organisiert werden.

Der KüchenTreff in Halle erwartet Sie an allen Messtagen von Freitag, den 26. März bis Sonntag, den 28. März von 09:00 bis 18:00 Uhr Am Leipziger Turm 5 in 06108 Halle. Sie erreichen uns auch jederzeit telefonisch unter 0345/6825250 oder im Internet (www.kuechentreff-halle.de). Das KüchenTreff-Team freut sich auf Ihren Besuch!

Vielen Dank für Ihr Vertrauen!



„Ich möchte mich bei unseren Kunden und allen Lesern der Mitteldeutschen Zeitung ganz herzlich für das uns entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Das ganze Team vom KüchenTreff ist sehr stolz darauf, dass wir nun zum zweiten Mal in Folge zu den Preisträgern des Service Award gehören. Es zeigt uns, dass der von uns gewählte Weg der richtige ist und bestärkt uns darin, in diesem Sinne weiterzumachen. Unser Dank gilt auch den Mitarbeitern der Mitteldeutschen Zeitung, die uns mit der Ausrichtung der Service-Weltmeisterschaft diese Plattform geboten haben. Wir sind alle sehr stolz auf das bisher Erreichte. Vielen Dank!“

(KüchenTreff Inhaber Jochen Meyer mit seinem Team v.l.n.r.: Tobias Lehrich, Jochen Meyer, Matthias Staub, Rocco Beuchelt, Holger König)



Am Leipziger Turm 5 • 06108 Halle (Saale)

Tel.: 0345 / 68 25 25 0 • www.kuechentreff-halle.de

Mo. bis Fr.: 10 – 19 Uhr u. Sa. 10 – 14 Uhr

Sa., 27.03.2010 von 10 – 19 Uhr u. So., 28.03.2010 von 13 – 18 Uhr

Kundenparkplätze hinter dem Haus.



KüchenTreff gehört zum Sponsorenpool der Puckjäger unserer Saale Bulls.

